



Portada / Forbes Política /

Enrique Hernández
octubre 11, 2024 @ 5:35 pm

Reforma judicial no ha afectado a la inversión italiana: embajador Modiano

El marco mostrado por el gobierno de Sheinbaum es positivo, por lo que empujamos para que sigan invirtiendo las empresas italianas, dice el diplomático.



Alessandro Modiano, embajador de Italia en México, afirmó que la reforma judicial no ha afectado la llegada de inversiones de su país a la economía mexicana.

“Yo tengo los contactos con todos los empresarios italianos y los CEO de las empresas más grandes y no veo a la reforma judicial como un tema que está afectado la evaluación (para invertir en la economía mexicana) y vamos a ver cómo se desarrolla”, declaró en el anuncio de la cuarta edición del Encuentro creativo: el puente académico entre Italia y el talento mexicano.

“En este momento no me parece que sea un tema y hay que ver cómo se implementa la reforma judicial y ahí si algo podría cambiar y en este momento no lo veo como un tema”, afirmó.

<https://forbes.com.mx/reforma-judicial-no-ha-afectado-a-la-inversion-italiana-embajador-modiano/>